

# La maison Celinni arrive au Maroc

News 2015-Dec-18 0 comments

partager: f t g+ in



Après des installations successives en Europe, en Asie et aux Etats-Unis, Celinni, une marque pionnière dans la démocratisation du diamant, s'installe au Maroc et lance Celinni.ma, un site web spécialement conçu pour adapter les créations et offres promotionnelles de la marque à la clientèle marocaine. La marque propose donc un large choix de pierres précieuses parmi 100 000 références de diamants. Elle propose également à sa clientèle de personnaliser son bijou et d'en faire une pièce unique et personnelle. Le principe est simple: à partir d'une esquisse initiale dessinée à la main, une création numérisée sur ordinateur permet de visualiser la pièce en 3D, de l'affiner et de transformer son rêve de bijou en une création originale. Pour plus d'informations, veuillez visiter le site <http://www.celinni-maroc.ma/>.